
Alarm-Taschenlampe -PRO ALARM" 

Sehr geehrter Kunde, vielen Dank, dass Sie sich fOr dieses Qualitätsprodukt von kh-security entschieden 
haben. Bitte lesen Sie diese Bedienungsanleitung vor dem Gebrauch des Produkts sorgfältig durch. 

Übersicht, 
1. Handschlaufe 
2. Aluminium-Gehäuse 
3. drehbarer Ring 

4. Leuchte 
5. Endabded<ung mit Schalter 
6. USB-Anschluss zum Aufladen 
7. LED-Anzeige beim Aufladen 
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Merle male des AJam,-Taschenlampe: 
1. Die Taschenlampe Ist mit einem akustischen Alarm ausgestattet, der einfach auf Knopfdruck aktiviert 

wird. Bei zweimaligem Drücken des Schalters [S] ertönt ein schriller, ca. 120d8 lauter Alarmton. der 
Passanten in der Nähe aufmerksam macht und Angreifer abschrecken kann. 

2. Die Taschenlampe ist mit neuester CREE-S3-LED-Technologie ausgestattet. Die LEDs haben eine Le­
bensdauer von bis zu 100.000 Stunden. 

3. Das Gehäuse ist aus Aluminium hergestellt, das auch Im Flugzeugbau verwendet wird. 
4. Zud2m wird di2 Oberfläche mit einem spezl21len Verfahren behandelt, das das Gehäuse zusätzlich vor 

Abnutzung und Beschädigungen schützt. 

Benutzung der Alarm-Taschenlampe: 
1. Drücken Sie den Schalter am hinteren Ende der Taschenlampe [S]. um die LED-Taschenlampe zu 

steuern. Die Taschenlampe verfügt über 3 verschiedene Modi, 100% Leuchtkraft, 30% Leuchtkraft. 
SOS-Signal. 

2. DrOcken Sie den Schalter wiederholt kurz. um In der folgenden Reihenfolge durch die Leuchtmodi zu 
wechseln, 10D% - 30% - SOS-Signal - aus. Durch langes DrOcken des Schalters schalten Sie die Ta­
schenlampe sofort aus; egal, in welchem Leuchtmodus sie sich aktuell befindet. 

3. Um Alarm auszulosen: Drücken Sie den Schalter am hinteren Ende der Taschenlampe zweimal schnell 
hintereinander. Der akustische Alarm ertönt und die LED beginnt zu blinken. 

4. Um den integrierten Akku In der Taschenlampe aufzuladen, drehen Sie den Ring [31 lm vorderen 
Bereich der Taschenlampe bis Sie den Anschluss für das mitgelieferte USB-Kabel sehen und schließen 
Sie das Kabel an den Anschluss an der Taschenlampe [6] und einen USB-Anschluss (Computer oder 
Steckernetzteil) an. 

5. Während des Ladevorgangs leuchtet die LED-Anzeige [7] rot. Wenn die LED blau leuchtet Ist der La­
devorgang abgeschlossen. Bitte drehen Sie nachdem Sie das USB-Kabel abgezogen haben den Ring 
wieder so, dass der USB-Anschluss {6] verdeckt ist. Dies schützt den Anschluss vor dem Elndringen 
von Wasser. 

Technische Daten: 
Art.Nr. 
Material 
LED-Technologie 
Abmessungen 
Gewicht 
Leuchtmodi 
Leuchtkraft 
Leuchtreichweite 
Alarmlautstärke 
Batterie 
Laufzeit 

300150 
Aluminium 
USA CREE XPG2-S3 
031 x 98mm 
99g 
100%. 30%. SOS-Signal 
100-3DOlm 
ca. 30m 
ca. 120dB 
1x 16310 (wiederaufladbar) 
bei 10D% Licht, ca. 90 Minuten / bei 30% Licht, ca. 180 Minuten / 
bei Alarm: ca. 160 Minuten 

�111!'?...:;; flashlight with alarm slren ·pRQ ALARM" 
""""" 

Oear customer. thank you very much for choosing this quality product by kh-securtty. Please read this user 
manual carefully befo� using the product. 

overview: 
4 1. tall rope 

2. aviation aluminum body 
3. rotating ring 
4. buzzing 
5. back cover wlth on-off-switch 
6. USB charging port 
7. LED charging lndicator 

5 

product featuresc 
1. This flashllght comes wrth an integrated alarm slren that 1s very easy to use with the press of a button. 

When double presstng the on-off-switch, the pierdng, approx. 120dB alarm starts instantly. The alarm 
signal can scare attackers rHfoy and summon help. The alarm ftash!ight is ideal for women, chi!dren 
and the elderly. 

2. Equlpped with the latest CREE-3S-LED technology with a life-span of up to 100,DOD hours. 
3. Body made of avlatlon alumlnum alloy for maximal durability. 
4. The surface adopts hard oxidatlon treatment for extended wear-resistance and corrosion-resistance. 

using the alarm-flashllght, 
1. Press the button located on the back end of the flashllght to control the LEO light. The flashlight has 3 

different modesc 100% light. 30% light. and flashing SOS-light. 
2. Press the button repeatedly to switch through the different modesc 100% light - 30% light - flashing 

SOS-light - oft. By pressing the button longer, the flashlight can be switched oft at any time. 
3. To activate the alarm, Ouickly double press the button. The acoustlc alarm and ftashing light are actl­

vated lnstantly. 
4. To charge the integrated battery. rotate the swivel [3] to uncover the charging port [61 and plug In the 

included USB-cable into the flashllght and a USB-charging port (computer or power adapter). While 
the battery is loading, the LEO charging indicator [7] is red. When the LED charging indicator is blue. 
charging is completed. After removing the USB cable, please rotate the swivel back to cover the charging 
port. preventing water to enter the flashllght. 

procluct specificattons: 
model no 3D015D 
material aviation aircraft alloy 
LED USA CREE XPG2-S3 
size 
weight 
modes 
lumlnosity 
lighting range 
alarm volume 
battery 

031 x 98mm 
999 
100%, 30%, SOS-flashing 
1D0-3001m 
approx. 30m 
approx. 120dB 
1x 16340 (rechargeable) 

battery Service life strong light: 9Dmin / weak light: 180min / alarm, 160min 

Importiert durch/ importecl by / importe par / geimporteerd doorc 
kh-security GmbH & Co. KG 
Haidering 17 
D-65321 Heidenrod 
GERMANY 
Tel. •49 [0]6124 72 79 80 
www.kh-security.de CE! 


